

Matthias Bäcker - Am Schlaweg 19 - 67700 Niederkirchen

**An alle Bürgerinnen
und Bürger
der Ortsgemeinde**

Niederkirchen, 11. Juni 2007

Steinbach

Autobahnraststätte bei Steinbach

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Steinbach,

falls Sie dieser Tage die Berichterstattungen über die Bürgermeisterkandidaten in der RHEINPFALZ gelesen haben, darf ich hiermit einige Punkte ergänzen, die von mir in dem Redaktionsgespräch bei der Zeitung zusätzlich noch gesagt, aber aus Platzgründen nicht veröffentlicht werden konnten. Deshalb möchte ich Ihnen hiermit persönlich meinen Standpunkt zu der bei Steinbach geplanten Autobahnraststätte darlegen:

Fakt ist und dazu stehe ich, dass ich grundsätzlich für eine Autobahnraststätte in der Verbandsgemeinde Winnweiler bin. Dies jedoch nicht um jeden Preis. Insbesondere hat bei mir der Schutz der Steinbacher Bürgerinnen und Bürger im Hinblick auf Lärm- und sonstige Belästigungen absoluten Vorrang. Und sollten hier am jetzt geplanten Standort diese Vorgaben nicht eingehalten werden können, werde ich mich mit allen mir zur Verfügung stehenden Möglichkeiten für Sie dafür einsetzen, dass ein alternativer Standort gesucht und auch gefunden wird.

**Absatz auf Wunsch der Straßenneubaubehördr zur Wahl
abgedeckt, kann auf Anfrage vollständig zugeschickt werden.**

Liebe Bürgerinnen und Bürger, ich werde für Sie weiterhin „am Ball“ bleiben und verbleibe bis dahin

mit freundlichen Grüßen

